JOURNÉES MONDIALES contre les projets nuisibles et imposés

Les peuples du monde ne veulent plus que les états et autres profiteurs imposent leurs projets dévastateurs!

6 & 7 décembre 2014

Ne nous laissons plus déposséder de nos moyens d'action, d'expression, d'organisation et de l'usage de notre terre!

Mobilise-toi contre le projet nuisible et imposé près de chez toi ou contre tous ceux qui imposent leurs nuisances 6 & 7 décembre 2014 ailleurs!

Pensons et agissons pour une terre vivante et vivable!



A VIII ce qu'il faut aimer



PNI : ce qu'il faut détruire

Partout dans le monde, des entreprises imposent, par l'intermédiaire ou avec la complicité des états et autres institutions, des projets dits « d'aménagement », « de développement »,... Ces projets vont systématiquement dans le sens d'une fuite en avant économique qui se matérialise par une destruction des milieux de vie. Petit à petit, les ultimes espaces sauvages sont rongés par le capitalisme. Petits et grands, tous ces projets nuisent au Vivant en général et nient les besoins fondamentaux des humains, y compris leurs conditions de vie.

Où que tu sois, tu trouveras une entreprise qui participe à un projet nuisible et imposé, ou une institution qui le finance. Où que tu sois, rejoins celles et ceux qui veulent penser et agir pour une planète à vivre en vie.